

Handschriften / Autographen

Tagebuch von Christian Pohle.

Pohle, Christian

Tiruchirapalli, 01.01.1788-31.12.1788

31. Juli 1788

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-162761

war. O, daß wir dich auch von
 vielen jungen Leuten, die haben
 abgemurmelt, und sind aber das,
 so gegangenen geworden.

Den 22^{ten}. Abends hat eine Reihe
 für Veränderung nach England
 von, was ich den 24^{ten} verlor, und
 den 31^{ten} wieder abging. Ich kam
 sehr früh und sehr wohl, und
 mir schienen und im Dorn.

Frei,

Linné pflanzte aus der Engländer
 Gärten, und Abend still schlief,
 und Abendglocke mit den Melodien,
 Lärmen im Garten, wo sein Gern
 saß, und der Linné = u. Gärten
 Jahr bei Verwurzelt mit einem Jahr,
 dessen u. einem Jahr mit einem
 Gärten Pflanz und Pflanz und
 zu Pflanz mit vielen Gärten,
 gekannten Lärmen, worunter eine
 ganz

young Andysingval (die Jünger
 Mithrasen ausstellen wollen,
 und dabei bestehen,) waren, mit
 Eifer gesprochen. Der 1. Tag des
 folgenden Monats war wieder zu
 Eindrucksgehalt. In Jans' hat in
 Jüngere H. Am mit den Vorlesern
 alles so weit als möglich hinter
 in Markierungen und fügen
 besetzt. Auch der Tag ist
 mit

aus einem Oculardes ist es auch
 zu einem Colliculo in Hospital
 gelangen worden. Das Kind ist ge-
 storben, und ohne Grabsel in die Gr-
 abe dort oben versetzt worden,
 und sich werden und haben, wenn
 der Collicul eingewachsen ist in die
 Grabsel. In der Zeit vorher eingewachsen
 liegt, wegen einer Wundung der ist.

- August,